
《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、先週は青少年奉

仕委員会担当例会で、八戸高校イン

ターアクトクラブの中村部長、郡川さ

ん、そして顧問の山口先生がお出で下

さいました。中村部長のコロナ禍の中

での活動報告は部長として活動が大変

だったのだなと思いました。また、ア

クトの翼に参加された郡川さんも話し上手で、アク

トの翼が良い経験となったと思います。4 年ぶりに

インターアクトクラブの皆さんとお会いできたこと

がとてもうれしく思います。きっと次年度はコロナ

禍の前の状況に近付くと思います。

　さて、本日は次年度会長担当例会です。昨年はｚ

ｏｏｍでの地区協議会の開催のため担当例会の発表

は私一人で発表させて頂きました。大変緊張したこ

とを思い出します。大橋次年度会長よろしくお願い

いたします。

　先週は松田ロータリー財団委員長が寄付をしてく

ださいました。ありがとうございました。しかしな

がら今期の年次寄付がまだの方がいるようです。昨

年と比べて半分にも届いていません。ロータリーレー

トは今月が 136 円です。来月は同じくらいか少し上

がるように感じます。忘れている方、年次寄付を出

してもいいなと思う方は、是非ともお願いいたしま

す。年次寄付は 150 ドル、ポリオプラスは 30 ドルで

合計では 180 ドルを全会員が達成できるよう努めま

すと言うのが、ロータリー財団委員会の今期の目標

です。今月のレートで計算すると日本円で、24,480

円となります。

　「みんなのためになるかどうか」です。協力をお願

いして会長要件とさせて頂きます。

　

《幹事報告》慶徳幹事

◦例会変更のお知らせ、八戸北 RC 6

月 27 日 ( 火 ) 時間変更です。

《次年度幹事報告》伊藤次年度幹事

　先週行われました次年度準備理事役

員会の報告です。

◦年間プログラム案、委員会編成案、

予算案について承認されました。皆様

のレターボックスに年間プログラム案

と委員会編成案が入っています。委員

会の変更希望のある方は早めに申し出

てください。

◦長者山で行われている森のおとぎ会が今年 100 回目

を迎えるにあたり、以前にも拡声器の寄付をした経

緯もあり南ロータリークラブとして何かできないか

と橋本名誉会員から問い合わせがあったことを受け

て今回も寄付をすることを承認しました。先の話で

すが南クラブ創立 50 周年記念事業の一環として前倒

しで行います。予算は周年事業資金から支出するこ

とも承認されました。

◦パークホテルさんから例会時の会場費の値上げにつ

いてのお願いが来ており、次年度から 1 例会につき

会場費として 6,050 円の値上げを承認しました。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長 : 大橋エレクト、本日はよろ

　　　　しくお願いいたします。

慶徳幹事 : 大橋会長エレクト、本日は

　　　　よろしくお願いします。

吉田賢治会員 : 大橋エレクト、本日よ

　　　　ろしくお願いいたします。

中村会員 : 大橋エレクト、本日はよろ

　　　　しくお願いいたします。

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　田中　常浩   ● 会長　清川　浩幸  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　中村　澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

《出席報告》中村委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 4 名を含む 19 名。出席率は

73.1％です。

第 2249 回 例 会 記 録
《次年度会長担当例会》

（クラブ協議会）
2023 年 5月 25 日（木）

点鐘　12：30　レポート No.1681

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか



気が、めでたい兆しを表します。ガバナー公式訪問

は9月28日で、なんとIMの2日前です。頑張りましょ

う！地区の重点項目として会員増強、ポリオ根絶、

DEI 推進、My Rotary の活用。この辺りはガバナー公

式訪問で詳しく話していただけると思います。４か

月後ですが。で、これはなかなか思い切ったことな

のですが、地区のマスコットキャラクター「ロータ君」

をつくりました。さらに着ぐるみまで発注していま

す。公共イメージ予算の結構な割合を使ってしまっ

たということで活用していきましょう。私にはフィ

ギュアを作ってくれと言われ一応作りました。サン

プルをお届けして１週間ですが一向に連絡が無いの

で量産していいものなのか迷っています。

　先日の 13 日に地区研修協議会があり、12 名の方

に出席いただいて次年度へむけての最後のセミナー

が行われました。参加していただいた方々ありがと

うございました。その報告もさせていただきます。

　築舘ガバナーエレクトからは、国際協議会出席報

告として、クラブの変化というところを強調されて

いました。現状維持では衰退していくだけですから

ね。重点項目については先ほど言ったこととなりま

すし、最後にも少し話しますので次に行きます。

　全体研修として、五所川原 RC の山崎 PG から、３

つの視点が大事であると説明いただきました。①古き

良きロータリーで無くなったとしても変わらねばな

らない変革性。②職業分類緩和やメーキャップ期間延

長、ローターアクトの RI 加入といった柔軟性。この

柔軟性の部分は 2019 年のマローニー会長が IM で「ク

ラブで将来に向けて何か問題があるときに重要とな

る」とおっしゃったように、八戸南 RC を顧みたとき

にもしかしたら重要かもしれません。そして③多様

性。ロータリーの中核的価値観の一つである多様性

ですが、今年度も次年度もダイバーシティという言

葉で優先項目に載っています。男女、障がい者健常者、

高齢者若年者、外国人自国人、LGBT。様々な人材を

活用しましょうという話でした。さらに男女格差や

会員数に対する女性会員の割合、RC として外側への

働きかけと自らを省みることのバランス。やはり最

後は親睦と奉仕の積み重ねに焦点があっていく事な

ど、動画があったらずっとそれを流したいくらい内

容の濃い研修でした。

　特別講演として、2520 地区 PG、仙台泉 RC の菅原

裕典様の講演がありました。「元気なクラブにするた

めに」。①会員としての経験を優先させよう。②DEI を

受け入れよう。③参加者の基盤を広げる。④参加者の

積極的なかかわり。⑤新しい体験の試み。等、本年度

と次年度の RI 会長のイニシアティブを盛り込んだ、

とても分かりやすいものでした。YouTube とかに動

画があったらいいのですが、残念ながら見つけられ

ませんでしたので、間違って覚えていましたらすみ

ません。

　個人的に気になったのは電子版ロータリーの友で

す。これは会員なら誰でも見ることができるのです

が、月当たり２千人とかのアクセス数しかないそう

です。冊子版があるので電子版を見ない方が多いと

は思われますが、単語検索をしたり色々と活用でき

ますので電子版もよろしくお願いします。

　年間プログラムや委員会編成についてです。理事

《ロータリー財団委員会》熊谷副委員長

　皆さんこんにちは、ロータリー財団

委員会です。本日西村会員と出貝会員

からご寄付を頂きました。ありがとう

ございます。先程、清川会長の方から

財団のお話が出ていましたけれども、

今年度の目標を達成するにはあと 20

数％、金額で 1,000 ドル弱くらいです。

過去目標を達成しなかった年度はなかった、私の年

度で達成できなければ末代言われるのではないかと

悲痛な声で言われました。残り 1,000 ドル弱です。

早朝例会や休会があり寄付の機会も限られますので、

出来るだけ早めに、例会のないときに事務局にお持

ちいただいても結構ですので、何卒よろしくお願い

致します。

《国際奉仕委員会》慶徳幹事

　本日国際奉仕委員会委員長、副委員

長欠席の為代わりに発表させていただ

きます。本日西村会員より米山に寄付

をいただきました。ありがとうござい

ました。

《クラブ協議会》慶徳幹事

　本日は次年度会長担当例会です。大橋エレクトよ

ろしくお願いいたします。

《大橋会長エレクト》

　大橋です、この緊張感を 48 人の方

が行ってきたかと思うと頭が下がる思

いです。

　清川会長よりバトンを受け取るまで

あと 1 か月、7 月より私大橋が会長を

務めさせていただく年度となるはずで

が、PETS 修了証はいただきましたが、

先月やった RLI の終了証が届いてないので、会長やっ

てもいいのか悩むところですね。

　2023-24 年度 RI テーマは「世界に希望を生み出そ

う（CREATE HOPE in the WORLD）」です。黒田先生も

指名委員として参加された、次年度 RI 会長ゴードン 

R. マッキナリーさんはスコットランドの方で、ロー

タリーが平和の為、そして新しく出てきました「メ

ンタルヘルス」のために活動し、「世界に希望を生み

出す」ことが必要であると説いています。会長イニ

シアティブにメンタルヘルスの優先とある通り、心

の健康に対して重点を置いています。三川先生のお

世話になるのは勇気のいることかもしれませんが、

タブー視せずにメンタルヘルスの認識を向上させる

ことは、人生を豊かにし、ロータリーに変化をもた

らすことができると思います。また、そのためには

対話を通じて信頼を築くことが重要であると訴えて

います。ウクライナ・ロシア戦争の影がチラチラ見

え隠れするのは本当に悲しいです。もちろん My 

Rotary から誰でも見ることができますので、たまに

は皆さんもログインして参照してみてください。皆

さんパスワード覚えてますでしょうか。

　地区のガバナーは八戸 RC の築館智大さん、地区ス

ローガンは「和気満堂」。部屋いっぱいの和やかな空



会の承認を得ましたので大枠はこれで行きたいと考

えております。9 月 30 日に南グループの IM、10 月

の 21・22 に地区大会がございます。そちらにも皆様

の参加をお願いします。

　数年間鎮座していた卓上のアクリル板が撤去され、

話が通りやすくなりました。数年間無かった三社大

祭の観覧や韓国南浦項訪問にも行きたいと思ってお

ります。アフターコロナという言葉もだんだんと出

てくるようになった昨今、もちろんコロナの後遺症

に苦しんでおられる方も多数いらっしゃいますし、

特効薬というものはまだありません。今朝のニュー

スで WHO 緊急委員会が「パンデミックはまだ終わっ

ていない」と訴えましたが、状況に応じて親睦と奉

仕を加速させていきましょう。

　最後に動画を見ていただきたいのですが、これは

PETS で見せていただいたポリオのニュース映像で

す。お昼にちょっと暗い気分になるかもしれません

が、ぜひ見てほしいで

す。それではお願いし

ます。(動画) 正直、ロー

タリーに入るまではポ

リオのことはなにも知

らなかったし入ってか

らも、日本では遠い昔

に無くなった病気とい

う認識でした。しかし未だに青森県にも患者さんが

いて苦しんでいる。世界にはまだ根絶していない国

がある。数十年後に昔話に出来るように、皆さんの

財団への寄付もよろしくお願いいたします。

　皆様のご協力でなんとかスタート位置につくこと

が出来ました。７月からの１年間、思い通りにいか

ないこともあると思われますが、ご指導のほどよろ

しくお願いします。
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